



Condusef y Policía Cibernética deben prevenir extorsión y fraude contra personas adultas mayores: Luis Mendoza

Es necesario que la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), y la Policía Cibernética realicen campañas informativas, de prevención y atención dirigidas a personas adultas mayores sobre fraudes a través de llamadas o medios electrónicos, afirmó el diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN).

<https://efekto10.com/condusef-y-policia-cibernetica-deben-prevenir-extorsion-y-fraude-contra-personas-adultas-mayores-luis-mendoza/>